

Pressemitteilung vom 20. Oktober 2016

## **Wettbewerbe um die besten Auszubildenden im Deutschen Gastgewerbe:**

### **Gleich zwei Silbermedaillen für Hessen**

Erik Veelmann (Grandhotel Hessischer in Frankfurt am Main) Deutschlands zweitbesten Auszubildender im Beruf Restaurantfachmann // Philipp John (DINEA Gastronomie in Kassel) Deutschlands zweitbesten Auszubildender im Beruf Fachmann für Systemgastronomie

Bonn/Wiesbaden, 17./20.10.2016

Gleich zwei Deutsche Vize-Meister der Jugendausbildungswettbewerbe der Branche kommen aus Hessen. Die Silbermedaille im bundesweiten Wettbewerb der gastronomischen Ausbildungsberufe, den „Deutschen Jugendmeisterschaften“ des DEHOGA, ging in diesem Jahr nach Frankfurt und auch der Zweitplatzierte des Azubi-Award Systemgastronomie absolvierte seine Ausbildung in einem hessischen Betrieb:

Erik Veelmann (Grandhotel Hessischer in Frankfurt am Main) ist Deutschlands zweitbesten Auszubildender im Beruf Restaurantfachmann und Philipp John (DINEA Gastronomie in Kassel) Deutschlands zweitbesten Auszubildender im Beruf Fachmann für Systemgastronomie. Der Vize-Meister der Fachkräfte für Systemgastronomie konnte seinen Erfolg bereits im September bei den Wettkämpfen des Deutschen Hotel- und Gaststättenverbandes (DEHOGA Bundesverband) feiern.

Die Deutschen Jugendmeisterschaften fanden am traditionsreichen Austragungsort im Steigenberger Grandhotel auf dem Bonner Petersberg vom 16. bis zum 17. Oktober 2016 statt, wo sich die 48 besten angehenden Köche, Hotel- und Restaurantfachleute der Fachjury stellten.

Bereits im März hatten Erik Veelmann die Hessischen Jugendmeisterschaften und Philipp John den Hessischen Azubi Award Systemgastronomie im Gesellschaftshaus Palmengarten in Frankfurt am Main als Hessens beste Auszubildende gewonnen.

Erik Veelmann ist zudem der erste hessische Repräsentant des Ausbildungsberufs Restaurantfachmann in der 37jährigen Geschichte der Deutschen Jugendmeisterschaften auf dem Petersberg.

---

# PRESSEMITTEILUNG

---

Hotel- und Gastronomieverband DEHOGA Hessen e.V.

Gerald Kink, Präsident des DEHOGA Hessen, ist stolz auf die gesamte Teamleistung der jungen Nachwuchskräfte aus Hessen: „Es ist in besonderer Weise bemerkenswert, wenn sich junge Menschen während ihrer Ausbildung mit Engagement und Talent die Zeit für einen anspruchsvollen und nicht im Rahmenlehrplan stehenden Wettbewerb nehmen. Und es macht neben den erfreulichen Ergebnissen nicht nur stolz, sondern vor allem Freude, als Verband den Branchennachwuchs in dieser Form begleiten zu können!“

## **Die Hessischen Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Deutschen Jugendmeisterschaften und des Nationalen Azubi Award Systemgastronomie 2016**

Restaurantfach: **Erik Veelmann**, Grandhotel Hessischer Hof in Frankfurt am Main (2. Platz, Deutscher Vizemeister)

Hotelfach: **Pauline Waldschmidt**, Lindner Congress Hotel Frankfurt am Main (6. Platz)

Köche: **Jonas Scharf**, Schlosshotel Gedern (10. Platz)

Systemgastronomie: **Philipp John**, DINEA Gastronomie Kassel (2. Platz, Silber)

----- Ende der Pressemitteilung -----

Der Hotel- und Gastronomieverband DEHOGA Hessen e. V. ist der Branchenverband der Hoteliers und Gastronomen in Hessen. Bereits Ende 1945 als erste Wirtschaftsvereinigung nach dem Zweiten Weltkrieg gegründet, kann der DEHOGA Hessen heute auf 70 Jahre Erfahrung zurückblicken. Der DEHOGA Hessen vertritt als alleiniger Berufs- und Wirtschaftsverband das Hessische Gastgewerbe, den Hauptleistungsträger des Tourismus in Hessen. Mit rund 17.000 Hoteliers und Gastronomen - davon allein ca. 84 Prozent kleine und mittlere Betriebe mit familiärer Prägung - über 180.000 Erwerbstätigen und 4.000 Auszubildenden – ist das Gastgewerbe ein starkes Stück Hessische Wirtschaft und Rückgrat der heimischen Tourismusindustrie.  
[www.dehoga-hessen.de](http://www.dehoga-hessen.de)

